

Seremi de Salud lanza Plan Regional de Cáncer 2024

- El Plan Regional de Abordaje de Cáncer contempla visión de género y representa un marco político y técnico desde donde se impulsan acciones para la prevención, promoción de salud, tratamiento y manejo integral del cáncer, como así del acompañamiento del paciente y su familia.

Lo anterior, se logra

a través de la articulación de programas y estrategias elaboradas y/o representadas por los miembros participantes en las Mesas Regionales con el fin de dar respuesta al diagnóstico local, disponiendo las estrategias y prioridades de actuación, así como los recursos financieros para hacer frente a los problemas específicos

de nuestra región.

Por este motivo, la seremi de Salud Gloria Icaza junto a autoridades regionales, sociedad civil, universidades y sector público; dio a conocer el Plan Regional del Cáncer 2024, guía en el accionar conjunto, que va en beneficio de las personas afectadas por esta enfermedad.

Durante la activi-

dad, la seremi Icaza explicó que "el cáncer es una enfermedad muy compleja con un abordaje donde tiene que participar toda la sociedad. Entonces tenemos que desarrollar y trabajar en los planes de promoción de la salud, en los planes de prevención de cáncer y luego pasamos al diagnóstico oportuno, al tratamiento, y los cuidados paliativos que también son parte importante. Entonces son muchas las instancias, muchas las instituciones que se involucran, que invitamos a participar".

La jornada, contó con la participación y el compromiso de la Gobernadora Regional del Maule, Cristina Bravo, quien señaló "quiero felicitar la

unión que existe entre nuestra seremi Gloria y Icaza y la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro. Es fundamental que trabajemos junto al Gobierno Regional, a la sociedad civil, a todos los profesionales de la salud para poder abordar en conjunto el cáncer. Es una de las patologías más complejas que se lleva a cientos de mujeres y hombres día a día. Y es por eso que desde el Gobierno Regional nos ponemos a disposición para comprar equipamiento, para financiar listas de espera en reducción de atención, entre otros".

A su vez, la directora del Servicio de Salud, Marta Caro, indicó que "para nosotros es muy importante ser partícipes de esta acti-

vidad, este es un plan regional, intersectorial y también dentro del propio sector salud, así que estamos contentos de participar porque para poder abordar todo lo que es el cáncer, necesitamos de todos, así que estamos todos juntos por el cáncer, desde el Gobierno Regional, también desde el nivel central que lo ha elaborado un plan nacional, y nosotros aquí trabajando en el ámbito regional".

Según el registro poblacional de cáncer de la Región del Maule, período 2017- 2019, se reportó 7.852 diagnósticos de cáncer; no observándose diferencias entre sexo. En relación con los grupos de edad, predominan los grupos de 50 a 69 años y 70 y más años, con 41,5% y 42,7% respectivamente.

